
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1945 
1月 11日例会 プログラム 「年頭にあたって」 松尾会長、谷口幹事 

      「年男の抱負」 三宅(一)君、大久保君、大西君、小野田君、立石君 

1月 18日例会 プログラム 「商工会議所会頭を終えて」 藤原 侃君 
1月 11日のメニュー ・おせち五種盛り ・長崎皿うどん ・フグの唐揚げ ・海老グリーンピースＸＯ醤炒め ・シュウマイ三種 ・五穀米 ・コーヒー
 

前回（12 月 21 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 23名 欠席者数 11名 出席率 67.65％ 前回補正率 79.41％

前回補正者 山田(孝)君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 東川君 井上君 仲田君 中山君 大久保君 白石君 立石君 槌田君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   小野会長、高畠副会長（エコライフ玉野） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 早いもので今日が本年最後の例会となります。私にはあっという間の半年でした。副会長、幹事、副幹事をはじめ、会員

皆様のお蔭だと感謝しております。年が明けますと、40 周年記念行事に全力を挙げて参りますので、尚一層のご協力をお願

い致します。さて、年末恒例の「今年の漢字」に「偽」が選ばれまして、12 日京都清水寺で発表されました。広辞苑には、

“事実でない事、ありのままでない事、だます事”とあります。食品をめぐる偽装や、年金記録の不備、政治資金の問題な

どを反映して選ばれたようです。“４つのテスト”を守っていれば起こりえない問題です。ちなみに2位は「食」、3位は「嘘」

4位は「疑」でした。誠に嘆かわしい限りです。来年は、明るい漢字が選ばれる事を祈ります。 

＊三宅保昭社会奉仕委員長よりお客様のご紹介 

 ボランティア団体“エコライフ玉野”の小野会長と高畠副会長をご紹介致します。“エコライフ玉野”は、環境の整備、池

の水の環境改善にお力を発揮しておられる団体でございます。その為に必要な竹酢液回収装置を前年度に、本年度は竹酢液

貯蔵用タンク設置費用を寄贈させて頂きます。本日は、その贈呈式においで頂きました。“エコライフ玉野”は備前県民局か

ら、「夢づくり推進賞」と「環境功労賞」を頂いております。今後もご尽力を頂き、全国に足跡を残して頂くように支援して

参りたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 後ほど贈呈式を行いたいと思います。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 先ほどご紹介させて頂きましたエコライフ玉野・小野会長よりご挨拶を頂きます。宜し

くお願い致します。 
 
小野美智子様（エコライフ玉野会長） 

 こちらにお伺いさせて頂くのは2度目になりましたが、昨年は竹酢液回収装置、本年は

竹酢液貯蔵用タンク設置費用とありがとうございます。昨年は、池の浄化を中心に行って

参りましたが、本年は、市内にいらっしゃる障害者の方々と一緒に週2回から毎日出来る

体制で、竹酢液を作っております。障害者の方々も生き生きと活動に取り組んで頂けて、私達、支援する側も喜んでおり

ます。本年もご支援頂きましてありがとうございます。 
 
・ それでは、ますますのご活躍を願いまして、贈呈式を行わせて頂きます。 

・ 前回、ご報告致しました八木選手の記念野球大会に対する協賛金をお渡ししたいと思います。石川会員が預かり事務局に

お渡し致します。 
 
 第 7回臨時理事役員会議事録 12月 21日   
 
・ 来年度地区委員選出の件（12/28締め切り）    ⇒ 来年度地区委員として谷口幹事が出向。 

・ ＧＳＥチーム参加希望の件            ⇒ 本年度は希望なし。 

・ 後期会費の件（別途特別会費について）      ⇒ 10,000円を特別会費として徴収。 

・ ロータリー奨学金の継続について         ⇒ 次回理事会にて再検討。 

「一次校正済み」Ｈ20年 1月7日 高橋秀明 

「校了」Ｈ20年 1月 8日 高橋秀明 
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 幹 事 報 告   
 
・ 岡山北西ＲＣより「盲導犬育成支援チャリティー公演」の後援についての御礼・ポスターが届いています。 

・ 森下ガバナー事務所2007-2008のＲＩ各賞の申請依頼が届いています。 

・ 当クラブの例会の変更をボックスに入れていますのでご確認下さい。 

（12月28日・1月4日はクラブ定款第5条1節により取りやめ。2月1日はダイヤモンド瀬戸内マリンホテルにて） 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 40 周年記念事業委員会（岸本委員）：本日配布させて頂いております、玉野ＲＣ40 周年記念事業(案 2)がございますが、

この中から記念事業候補を2点選んで頂き、提出して頂きたいと思います。投票結果は周年事業実行委員会と理事会に

かけ、結果をご報告させて頂きます。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾会長－上半期、皆様のご協力に感謝します。（残券） 

・谷口幹事－①上半期ありがとうございました。②小野様、高畠様ようこそ！ 

・島田君－①小野様、高畠様いらっしゃいませ。②会員の皆様、前期大変お世話になりました。③残券。 

・三宅(照)君－小野様、高畠様いらっしゃい。 

・富永君－三宅保昭さん、何時もお花ありがとうございます。 

・三宅(孝)君－宮原様、ホールインワン記念品ありがとうございました。 

・宮本君－宮原さん、ホールインワンおめでとうございます。（遅くなりました。）  

・石川君－①三宅(保)さん、何時も奇麗なお花ありがとうございます。②八木選手杯ご協賛ありがとうございました。 

・藤田君－①宮原さんのホールインワンコンペの賞品が届きました。ありがとう。②上半期、ＳＢにご協力ありがとうござ

いました。下半期もよろしくお願い致します。 

・小野君－残券。 ・山田(孝)君－前回、欠席しました。 ・大西君－早退します。（Opeの為） ・緋田君－本日遅刻。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「上半期を終えて」 松尾会長 
 
 7月に会長に就任してからは、あっという間に半期が過ぎていったというのが実感です。この半期を振り返ってみたいと思

います。今年度のＲＩ会長、ウイルフリッド・Ｊ・ウイルキンソン氏は、“ROTARY SHARES”（ロータリーは分かち合いの心）

をテーマに掲げられ、すすめて参りました。2690地区・森下和郎ガバナーは更に地区目標として、“楽しい例会・会員増強・

ロータリー家族”を強調されました。当クラブでは、この上半期に会員の推薦が 2 名ございましたが残念ながら入会に至り

ませず、目標の会員増強は達成できませんでした。しかし、会員 1 人も欠ける事無く、全員元気で無事に年末を迎えられた

事は、なによりの喜びです。下半期も勿論、全員元気で40周年記念を祝いたいと思います。出来れば、1～2名の純増が出来

ればと期待しております。 

 上半期の行事としましては、社会奉仕委員長による、恒例の“たまの祭り”でのバザーを皆様のご協力で開催出来まして、

7万4千円余りの売上と、法被の代金を“ろうあの会”に贈呈致しました。更に、昨年に続き、エコライフ玉野に竹酢液回収

タンクの贈呈が出来ました。又、宇野港の桜公園、桜並木通りの清掃に参加しました。玉野の入口の宇野駅前、宇野港の公

園に桜が咲く日が楽しみです。職業奉仕委員会では、職場訪問として“MINATO GALLERY”を見学しました。地元の文化発展

が期待されます素晴らしい取り組みだと思いました。ロータリー財団では、ポールハリス 1 名ございました。もう 1 人か 2

人のポールハリス・ベネファクターを期待しております。又、今年は例会にポリオ・プラス貯金箱が回っておりますが、皆

様の義損金が半期で32,194円集まりました。ポリオ・プラスへの寄付と今年度、1人当たりの年次寄付が昨年度より5ドル

値上がりましたので、この貯金箱から年次寄付の足しにさせて頂きます。貯金箱から 1 人当たり 5 ドル出せればと思ってお

ります。米山記念奨学会では、3名の特別寄附を頂きました。ご協力に感謝致します。親睦委員会では、7月は総社のサンロ

ード吉備路へ、8月は、深山公園でバーベキュー、9月の観月家族例会では“藤田傳三郎太鼓”を堪能致しました。11月は、

マリンホテルでフランス料理をテーブルマナーと供に頂きました。下半期も家族との親睦を出来るだけ行おうと思っており

ます。例会でのお客様をお呼びしての卓話も沢山頂戴致しました。会員のお祝い事としましては、山田孝彦会員が岡山県か

ら“保健衛生功労者”表彰を、小野田元男会員が玉野市から“スポーツ功労賞”をお受けになりました。又、三宅照正会員

が玉野市商工会議所会頭にご就任になりました。おめでとうございます。ゴルフでは宮原浩平会員が、9月 18日に東児が丘

マリンヒルズＧＣ12 番ホールで、見事ホールインワンを達成され、皆でお祝いを致しました。というより、お祝を分けて頂

きました。更に富永会員が県予選ゴルフ大会で優勝、岸本昌法会員の瀬戸大橋での優勝がありました。もう一つ、藤田尚徳

会員もこれはマージャンでホールインワン（地和）をされました。皆さんにお祝申し上げます。 

 そして下半期、つまり 1 月に入りますと、早速ＩＭがございます。我がクラブからパネリストとして槌田会員が推薦され

ました。テーマは「ロータリーに若い力を、増強して、例会を楽しく」であります。槌田会員に期待して、皆でサポート応

援致します。それが済みますと、創立40周年記念事業、記念式典の準備に取り掛からなければなりません。皆様のご協力を

是非お願いしまして、成功させたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。今年はどうも有難うございました。 

《クリスマスパレードという名のお花》


